

# Marché du carbone : Êtes-vous prêt à en tirer profit?

1 août 2012

À compter du 1<sup>er</sup> janvier 2013, le Québec et la Californie seront les deux premiers partenaires de la Western Climate Initiative (WCI) à mettre sur pied un marché du carbone basé sur l'imposition de cibles contraignantes aux entreprises identifiées comme étant de grands émetteurs de gaz à effet de serre (GES). L'entrée en vigueur de cette nouvelle réglementation n'est pas sans soulever certaines inquiétudes au sein des industries visées. Le gouvernement fait cependant le pari que les entreprises qui feront les efforts requis seront en mesure de tirer profit du nouveau système, tout en réduisant leur empreinte écologique.